

CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES DE EL COLEGIO DE MÉXICO.

La política exterior de México: Realidad y perspectivas. Primera edición, 1972,
209 pp.

Es este un libro que ha querido celebrar la 50a. publicación de la Revista "Foro

Internacional" y, a la vez, rendir homenaje a Don Daniel Cosío Villegas, fundador de Foro y del Centro de Relaciones Internacionales de El Colegio.

Básicamente los diferentes artículos que aparecen en el texto, y que han sido elaborados por investigadores del Centro, tienen la finalidad de examinar algunos aspectos de la política exterior de México con particular preocupación hacia la dependencia y la deuda exterior; las relaciones con Japón; el problema del nuevo Derecho del mar; el actual gobierno y su política exterior y la visión del mundo exterior de los niños mexicanos.

La seriedad y la objetividad con que se ha escrito este libro, así como la reputación de sus realizadores, hacen pensar en un éxito más de El Colegio de México.

Yolanda FRÍAS,
Profesora de la Facultad de Derecho
de la UNAM